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Отчет о занятии с СБ 1 ноября

  

  

Вступление

  

Дорогие СБ! Сегодня занятия закрытой группы. Хотелось бы уточнить, по какой причине
группа стала закрытой и что должно измениться внутри нас?

  

Татьяна пишет: «У меня предчувствие каких - то перемен. Хотя я начала участвовать в
сеансах СБ с первых занятий, сказать, что у меня пошли большие подвижки, не могу. Да,
стало как-то легче на физике. А вот какие изменения происходят в тонких моих телах?
Это для меня вопрос».
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Для меня тоже вопрос, как воздействуют наши занятия на нас?

  

Я прошу ответить Шри Юктешвара.

      

Шри Юктешвар: Как ты любишь сравнивать, чтобы понять свой рост: положи на одну
руку себя год назад, в ноябре 14 года и сейчас, в ноябре 15. Что ты видишь?

  

Мой рост, который для меня символизирует сознание, вырос как минимум в 2 раза.
Первый человек сжат и плотен, второй широк и легок, свободен и полётен, если так
можно выразиться.

  

Первый человек светится, как светится золото, когда на него направлен прожектор, т.е.
отраженными лучами. Второй излучает энергию, сам состоит из этой огненной энергии.

  

Первый человек наполнен страхами, второй спокоен.

  

Первый находится в ментальном плане и второй в ментальном, оба имеют абрис
человека, только уровни совершенно разные.

  

Шри Юктешвар: Год назад ты только разговаривала с СБ, открылась для их излучения
и непосредственного энергетического контакта, а сейчас?

  

Я среди СБ, я на равных с ними, мало того,  мы все получили посвящение от  Писандра.

  

Шри Юктешвар: И, наконец, клетка, как она развилась?
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Сейчас я почти не ощущаю наших огненных искорок внутри тела, как-то они
ассимилировались и затихли. Но при мысли о них внутри разгорается огромный огонь и
могущество... Это ощущение безграничности силы и огня. Это новое поле внутри меня?

  

Шри Юктешвар: Это следующий слой огненного тела стал активным. Он был в
потенциале, а сейчас стал доступен для работы .

  

Какая работа в таком теле возможна для нас?

  

Не судите с позиции физического тела. Вы многомерные существа, и на каждом плане у
вас есть свои дела, которые только возрастают от присоединения все новых планов и
измерений. СБ разворачивает новый проект по соединению нескольких планетарных
сознаний в кластерные связи.

  

Это означает, что опыт нескольких цивилизаций будет доступен всем сразу.

  

  

На физ. плане снаружи мало различий, но открылись блоки, которые еще не были
осознаны, и это в теле оставило след большей раскованности и большего доверия. Мой
энергетический потенциал вырос раза в три? Я ошибаюсь? Такая невероятная цифра!
Все выросли в 2.5 – 3 раза.

  

  

Со мной тоже что-то происходит, не могу сказать что... Не слабость, как можно ожидать
от моего состояния (простуда), а что-то наподобие ожидания новой трансформации.
Сил много, спать я стала меньше, внутренний потенциал будоражит. Планов море, и
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времени сейчас будет больше...  

  

Все чего-то ждут. И это ощущение ожидания внутри как нераскрывшийся бутон.

  

  

Сеанс связи

  

Мы присутствуем в классе на уровне СБ. Нас обучают. Видна доска и карта. Идет
информация об изменении планеты и ее траектории в Галактике. Мы видим
галактическую карту, где есть опорные точки – Солнце и Земля. Мы находимся в
стороне от опорных точек.

  

Скажите, Солнечное Братство находится в самом Солнце?

  

СБ: Нет, конечно. Оно находится на специальной территории, это как большой
конгломерат сознаний, объединенных общими задачами, энергиями и происхождением с
планет Солнечной системы. Самое главное – общие задачи, потому что СБ продолжает
заниматься Солнечной системой уже на новом уровне сознания с понимании процессов,
которые происходят, и с созданием новых цивилизаций. В частности, такая цивилизация
создается на уровне СБ, которая соединяет всех выходцев из Солнечной системы. Если
учитывать, что большинство пришло из другой вселенной, то присутствуют энергии и той
вселенной.

  

Мы пришли в Солнечную систему обживать её. Мы создали здесь революционную
физическую систему, которой еще не было в других цивилизациях.

  

Мы набираем опыта на планетах. В эту новую цивилизацию идет отбор по уровню
сознания, светимости, энергетике. Уровень сознания – философское понимание жизни
и единства. Не «дай-дай-дай», а «что я могу сделать, чтобы вокруг меня были
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счастливы?» Это уровень галактического сознания, вы вливаетесь в Братство и
приносите свои знания и силы для того, чтобы его улучшать, а не раздроблять.

  

Сознание человека может быть считано и записано. По отдельным таким пробам
тестируется средний уровень сознания людей, и ведутся наблюдения за планетой. По
индивидуальным открытым каналам до сих пор немного людей соединяются со своими
ВЯ, и тоже можно проследить эволюцию человеческого сознания.

  

Прослеживаю изменение траектории планеты. В одной точке происходит взрыв, и
Земля, выглядевшая маленькой и темной, вращающейся по спирали, становится светлой
и большой. Не совсем, как Солнце, конечно. Солнце выглядит желтоватым, а планета
стала почти белой. На этом участке после взрыва образовалось три планеты, и они все
пошли в разные стороны. Как будто на траектории Земли возник барьер, она уперлась в
него и разлетелась на три куска.

  

Три планетных варианта. Первый вариант – продолжение той же жизни, и мало что
изменится. Второй вариант планеты – создание Новой Земли, нового уровня сознания
людей, высокая цивилизация человечества. Очень светлые энергии, в отличие от
первого варианта. Рост сознания, дружбы, любви, ощущения собственной значимости.
Третий вариант – высокая ментальная планета, вижу её как горящий шар. Эта третья
планета сливается с новой цивилизацией СБ.

  

- Вижу себя в огромном теле, Солнечная система как на ладони, и там внутри маленькое
тело. Там огромное сознание и потенциал.

  

Думаю, что первая планета – обычное сознание, вторая планета – Христосознание,
третья - потенциал СБ.

  

Почему мы изменили траекторию? Почему произошло разделение?

  

Пространства нет, это только ваше представление, что планета движется по
пространству. И есть множество параллельных вариантов развития планеты. Вы
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увидели три разных потенциала, но это не значит, что их только три. Их может быть
гораздо больше. Просто вам удобно так увидеть.

  

- Во время взрыва-разделения образовалось новое кольцо вокруг Солнечной системы.

  

- Многомерная галактика, и я вижу 5 её уровней.

  

- А я видела кольцо, оно было горизонтальным, потом стало вертикальным.

  

- Третья планета очень легкая, и я чувствую, что я туда стремлюсь.

  

С.Б.: Вы уже готовы снова стать подопытными мышками, но сегодня мы будем обучать
ваше сознание, т.е. будем давать вам новые знания, а специального облучения не будет,
такого мощного, как в прошлые разы, потому что мы подводим итоги, смотрим на вас
после перерыва, тестируем вас, как вы сейчас.

  

- Тянет на ментальную планету, вижу её в голубоватом свете.

  

Конечно, ведь мы уже доросли до этой планеты! Это наш путь.

  

С.Б.: (Смеются) Попробуйте отказаться! Даже смешно, что кто-то мог пойти по первому
или второму пути, нет таких существ, которые могли бы отказаться от своего счастья!
Разный уровень сознания – разный уровень жизни. 

  

Нам предлагают уже старшеклассников, пора переходить из начальных классов
дальше... Мы и пришли сюда уже развитыми, непростыми, с особыми задачами. 
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СБ: Ваши особые задачи – по развитию планеты, по развитию сознания Земли. Вы
изнутри работаете как катализаторы  - по изменению сознания Земли.

  

Нас пытаются с точки зрения СБ определить как равных себе. К этому нужно
привыкнуть. Откуда вышли, туда и выкарабкиваемся. Это не кто-то нам подарил или
сделал, мы сами такие. Нам самим это нравится. Не надо говорить даже, что мы от этого
имеем.

  

Группа вдруг раскрылась энергетически, осветилась...

  

- Как развивать сознание планеты?

  

Мы много об этом говорили. Прежде всего,  нужно развить свое сознание. Затем мы
подключили Решетку Христа - Единство, затем выстроили Решетку на следующем уровне
сознания – Сознание Одного. Мы бываем на этих Решетках и много людей к ним
подключили. Сейчас мы закрепляем энергии СБ на всех уровнях. Это тоже развитие
сознания планеты. Мы обмениваемся материалами, пишем книги, даем семинары и
вебинары, участвуем в других общепланетарных медитациях. Мы осознаем то, что мы
делаем, куда мы выходим, что сделали сегодня, осознаем, как мы развиваемся и
насколько мы выросли.

  

Когда мы выходим на Решетку Сознания Христа, мы есть вся Решетка, и поскольку я  -
вся Решетка, то я наделяю Решетку своим видением, энергией, просветлением,
сознанием и т.п. Мы есть планета.

  

***

  

Пошел теплый мягкий дождь... Нас заворачивают в карминно-красную энергию...
Немного повеяло пряностями... Идет питание энергетики.
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Каждый атом питается, это же атомный уровень. 

  

Состояние, как в утробе у мамы. Полный покой, питание со всех сторон, как будто мы
находимся в родной и приятной среде. Здесь немного света... Пространство питает и
немного будоражит пряностями, поддерживается баланс между активностью и покоем.

  

Что-то из нас выходит – мусор, шлаки, и всё заменяется одним гармоничным настроем, м
оноэнергией
. Как будто на каждый атом пришла дополнительная частичка или заряд. Под-атом.
Увеличился потенциал каждого атома, больше на ментальном плане, чем на
физическом.

  

Энергия стала светлой, сметанообразной. Мы родились на белый свет и нас смазывают
нежным молочком. Очень много света. 

  

Да, родились, и нарекают именем!

  

- Ощущение перерождения.

  

- Ощущение, что меня обволакивает тепло и нежность, и дыхание стало свободнее.

  

Это связано с третьей планетой. Там родился фрагмент души, фрагмент не нашего
Высшего Солнечного Я, а, похоже, мы с вами там родились, и нам дали там имя. У
нашего ВЯ родился наш собственный фрагментик души, который будет лично приносить
все эти опыты в это СБ - как Наташа, Таня, Нина.

  

Каждый ощутил выход из темного пространства. 
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 - Это твое естество.

  

- Да, я родилась на этой третьей планете, я в сиреневом длинном платье, в белом
пуховом кардигане иду среди сиреневых цветов.

  

- Да, в клетках физического тела появились как клеточки-двойники
голубовато-серебристого цвета, это сознание того тела.

  

Показывают инкубатор, где мы начинаем расти как шарики-зародыши. У каждого из нас
есть свое имя, у инкубатора тоже есть имя как у кластера сознаний. 

  

СБ: Вы принадлежите уже одной Семье.

  

Мы пришли из разных Семей, а теперь становимся коллективным сознанием на том
новом уровне. Там будет огненное развитие.

  

- ВЯ, что происходит там со мной? Расширение сознания до уровня Братства. Ты только
что соприкоснулась с ними и вспомнила, что есть твоё естество.

  

- Это сознание нежнейшее, легкий шарик вылупился и взлетел.

  

- Там мой дом, и я вернулась.

  

- Как же хорошо!

  

- После огромной волны золотой теплой энергии ощущение, что в каждой клеточке
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включился генераторчик, и все внутри чудесно осветилось.

  

СБ: Вы представители нового Братства, которое будет основано на Братствах всех
планет и нескольких Солнечных систем.

  

Идет облучение питательной смесью. Малышей в нас кормят.

  

СБ: На Земле более развитые сознания создают свое Единство, кластер, а более
слабые сознания только-только растут. Еще не создано Единство всех планет. На других
звездах создается такая же программа. Это не значит, что вся звезда идет по этой
программе. И наша программа – одна из многих на Земле. Но поскольку мы с вами уже
конкретно связаны, мы вам показываем, что есть такие возможности, и, конечно, мы их
не упустим.

  

Мы соединяемся на основе разума. Есть материальное развитие, соединение без
разума. Есть соединение на уровне движения – скорости, динамики.

  

 Мы хотим, чтобы вы немного поспали, чтобы ваши энергии деток улеглись.

  

 (Спим 5 минут).

  

Нас согрели и надели «подгузнички» - решетчатую ауру вокруг наших шариков. Она ярко
световая и напоминает лучистое тело.

  

- Нас соединили, укрыли  и надели решетку золотистую.

  

- Было очень жарко. У меня клеток-звездочек стало больше по количеству.
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Проходим тестирование. Сравниваем себя в 14 часов и в 15-30. Что изменилось? У меня
что-то необыкновенное. Я стала раза в два выше и прозрачно-огненной.

  

По энергетике: ставим один шар как энергетика в 14 час. и смотрим, сколько шариков
стало сейчас. У меня во много раз больше. По сознанию – выше стала.

  

Осознание своей миссии: одномерный человек и многомерный человек. Миссия стала
многомерной. Мы осознаем свои задачи на уровне СБ.

  

- Увеличилась светимость и размер шара.

  

- Просто великанами стали.

  

- Сейчас светящийся золотым светом прозрачный шар.

  

- Вижу себя как гроздь тел. Это, наверное, новая Семья.

  

- Сознание выросло и энергетических шаров много.

  

- Всё увеличилось – и рост, и свет, и форма. Голова – как шар света.

  

- Ослепительная энергия исходит из меня. Всё увеличилось.

  

- Матрешка из светящихся тел.
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- Вижу себя выше и в другой одежде. Один шар и горсть шаров.

  

Шар света опускается на нас. Это как новая оболочка.

  

Нас ведут в многомерную школу, в другой класс. Здесь тоже есть парты и экран.
Каждому из нас продемонстрируют результат работы за сегодняшний день.

  

Вижу себя маленькую, серенькую и аморфную (все физ. тела аморфны). Второй
вариант – большой кристалл света. Он напоминает строение молекулы. Здесь был мой
один атом, а там наши атомы соединились в общую молекулу.

  

- Я большое белое пламя.

  

- Каждый из нас выглядит как Цветок Жизни из разного цвета шаров.

  

- Мы в пространстве, где яркий свет и всё сияет. Мы объединились и расширились. Мы –
одно, но не потеряна и своя индивидуальность. Это так ново.

  

- Две молекулы соединились.

  

Сейчас в нашу молекулу СБ добавляют катализатор. Пошло в нас вещество, идет
наполнение прохладной энергией со стороны. Это похоже на звук, как будто нас
прозвучивают. Энергия проходит насквозь и немного будоражит. Обращаем внимание,
что нет ощущения «мы», есть «я» - цельность сознания, в отличие от уровня
Христосознания, где мы чувствуем друг друга. И ты ответственен за все, что делаешь,
сам.
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СБ: Мы будем к вам приходить во сне. Вы можете говорить с нами и наяву. Вы будете
проходить трансформации, и ваши только что родившиеся частички будут расти. И мы
предлагаем на следующем вебинаре сравнить то, что вы получили на этом вебинаре и
что получите на следующем.

  

- Тело среагировало как на нечто другое. Добавляется новое, и меняюсь я. Я Большая. 

  

- Я большой кристалл.

  

- Не разделяю свое сознание. Есть я целое.

  

Сравним уровень сознания Христосознания планеты и новый уровень. Прочувствуем эти
разные я.

  

- Я ментал солнечный, намного больше, ярче, крупнее, значимее и с большей задачей и
ответственностью. Не отражаю, а излучаю свет.

  

- Там чувство братства, радость общения. Есть я и много других.

  

Там я как пчелиные соты, а здесь светящееся лучистое тело.

  

- В ментальном планетарном уже чего-то не хватает, а в солнечном более комфортно.

  

- Осознаю земное Единство - братская любовь, всех обнимаю. В Солнечном – выше,
могущественней, в новом рожденном – желание оглянуться.

  

 13 / 18



Наше будущее в Солнечном Братстве стало яснее - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
06.11.2015 14:37 - Обновлено 10.11.2015 23:20

А я  ощущаю, что я большая курица, распростерла крылья над птенцами и отвечаю за
них. Это уровень СХ, и здесь я взрослая. А на новом уровне я ощущаю себя пока
птенцом. У меня пока нет ответственности, и я не понимаю, зачем я здесь родилась. Мне
здесь требуется питание и любовь, и много знаний. А если сравнивать с солнечным
аспектом, то так же, как у вас.

  

Я понимаю, что в новом сознании все будет создаваться на ходу. Что мы «вылупили», то
и будем создавать.

  

  

СБ: Итог: что произошло за все это время, начиная с первых занятий. Вы во много раз
выросли, вы стали могущественней, вы стали больше светиться. Свечение и увеличение
сознания – это второстепенные подчиняющиеся аспекты или стороны могущественности.

  

(Они начали с могущественности и ждали моей реакции).

  

Вы растете по могуществу за счет того, что вы поднимаетесь по сознанию, по
энергетике, по вибрациям, по знанию. Особенно вам помогло Посвящение Писандра. 

  

Вы будете строить новое общество на этой третьей планете, которое придумаете сами.
В цельности, в достатке, в любви, в глубоком понимании всего, что вы делаете, в
осознанности. Почему у вас цельное сознание? Чтобы не было никаких вариантов. Будет
учитываться каждое мнение, но итог будет цельным.

  

Цель все равно будет – выстроить все на физическом плане. Вы начнете с ментальной
планеты, опуститесь на физический план. Цель ваша будет – построить на физическом
плане радикальный вариант нового общества, которое все ждут, которое будет более
благополучным и процветающим, будет основано на всех достижениях разума всех тех,
кто вошел в это Единство. На приемлемых гуманитарных основах, без борьбы и лжи.
Будет достаточно питания (не надо будет драться за питание), и с другими установками.
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У вас пока установки – запасы и как можно больше всего. Вы разовьете стимул для
развития общества сами, при помощи своих рассуждений, проб и ошибок.

  

Почему мы хотим создать общество на физическом плане? Разве не достаточно нам
создать ментальное сообщество вокруг Земли?

  

На ментальном плане есть уже много таких обществ, и можно сказать, что они достигли
определенного совершенства. Развитие идет в глубину, в плотность и многомерность.
Не в высоту – больше света и больше всего.

  

Плотность может быть разная по качеству, по физике, по исходным материалам, по
идее, по сознаниям. Новые миры должны состоять в единстве, не бороться, не воевать,
как вы.

  

- Мы в пространстве, мы объединились и расширились.

  

- Ощущаю вибрации, которые активизируют наше развитие в этом плане.

  

Всё стало на свои места. Будущее прояснело. Мы в любом случае попадаем на ту новую
планету. Мы еще разовьемся, время у нас еще есть. Человеческие приоритеты на Земле
еще будут изменяться, и мы этот опыт туда привнесем. Привнесем и все наши желания,
чаяния, заботы о человечестве – здоровье, мир, любовь, мудрость, разумность. Мы
развиваем разум цивилизации. Мы уже стараемся очистить землю,  воду,
модифицировать растения. Мы развиваем разум через материальность, и это наш путь
на Земле. Думаю, что мы такие попытки не оставим.

  

СБ: Так не хочется с вами расставаться. Давайте мы просто сейчас пообщаемся
сердечно. Мы прочувствуем друг друга без слов, без информации, без ощущения
энергетики, как вы и мы соединяемся в Единство и становимся одним большим
существом, которое летит в космосе. Мы это вы, вы это мы.
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У вас представление, что на каждом уровне может быть только одно Высшее Я. Это не
так. Человек может быть связан сутратмами с несколькими Я СБ. Кроме того, у каждого
ВЯ существует несколько вариантов вас в ментальном плане. Вы проживаете свою
жизнь в физическом плане, и есть параллельные жизни, которые досматривают все
ваши остановки и повороты и реализуют непройденные пути.

  

(...)

  

- Так трогательно, так приятно, как будто нас прижимают к большой груди.

  

Даем разрешение войти в свое тело.

  

И разрешаю любить себя!

  

Любовь стала отличаться, сначала была такая, как мы привыкли, связанная с жалостью
даже и сочувствием, пониманием, а сейчас она стала другой. С одной стороны, эта
любовь эмоционально более холодная, а по теплу более жаркая. Меньше жалости и
сочувствия и больше ментального жара.

  

- Ощущение, что из анахаты бьет фонтан энергии любви.

  

Смотрите, они активировали другую любовь. Первая любовь была та, которую мы
впитывали, а сейчас они активировали чувство, которое лучится из нас. Это более
светлый способ любить.

  

Предлагают окутать Землю, и пусть это излучение станет вокруг планеты –
исцеляющим, добрым, осознанным. Пусть любовь работает на осознание, не просто на
питание и здоровье, а на осознание.
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Это очень приятно – излучать. Вот пошло могущество – я могу! Мы можем это делать и в
дальнейшем. Нас потихонечку подвигают к могуществу. Оно как бы рождается сейчас.

  

Это не то чувство, с которым мы работали с Землей раньше. Я бы не сказала, что здесь
много радости. Я нахожу здесь прощание с Землей и свободу. Я сбрасываю земные
оковы. Я люблю Землю... 

  

Как мы из семьи уходим? Мы любим родителей, но впереди у нас новая жизнь. С одной
стороны, трепет перед новой жизнью, с другой стороны большая любовь к тому, что я
оставляю. 

  

Но я это оставляю.

  

-  Я поместила землю в чакру третьего глаза. Почувствовала себя творцом. Повелеваю:
расти, твори! 

  

- Я либо знала, либо чувствовала любовь, а теперь я зная, чувствую и могу.

  

- Любовь без эмоций со вселенской гармонией.

  

- Я ничего не посылаю. Я Есть! И идет излучение.

  

- Любовь другого качества. Мы выросли и идем дальше творить.

  

- Люблю Землю любить изнутри, включая все царства и миры. Обретаю спокойную
радость и умиротворение.
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Это чувство больше походит на влияние на планету. Малоэмоциональное чувство и
совсем другое. Другой уровень безусловной любви. 

  

Удивляешься, как безграничен человек! Всё время показывают разные грани нас, и мы
это все понимаем, значит, проходили это. Если бы не проходили, не могли бы это
описать. Мы уже увидели много граней себя в пятницу, а вот здесь – новая любовь...

  

СБ: На этой прекрасной ноте мы прощаемся с вами. Берегите эту любовь! Она вам
пригодится. Обнимаем вас крепко большими-большими руками, каждого из вас и всех
вместе. Поздравляем вас с новым рождением на новой планете!

  

Благодарности.
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